

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha avanzado hoy que el equipo de Gobierno Municipal propondrá en la próxima sesión plenaria la declaración de interés de la Comunidad Autónoma las obras de encauzamiento de la Rambla de Las Cruces, tras los resultados catastróficos producidos por las pasadas lluvias del día 7 de septiembre que afectaron a cientos de abderitanos.

El alcalde ha destacado que "esta propuesta tiene como objetivo que se lleven a cabo las actuaciones necesarias, tanto en la zona urbana como en la zona no urbana del cauce de la Rambla de Las Cruces que permitan reducir la magnitud de las avenidas en el futuro".
Inclusión como actuación prioritaria

El concejal de Seguridad, César Arróniz ha explicado que el Plan de Prevención de avenidas e inundaciones en cauces urbanos andaluces de la Junta de Andalucía establece las actuaciones prioritarias en la ejecución de los mismos en función de la gravedad de los problemas que puedan generar.

En este sentido, ha apuntado que dicho plan "contempla un total de 24 actuaciones prioritarias en la provincia, entre las que no está incluida la Rambla de las Cruces que cuenta con una calificación de nivel de riesgo 'D', el más bajo entre los existentes".
Igualmente, ha señalado que el Plan de Prevención también califica como 'Infraestructuras de Interés de la Comunidad Autónoma de Andalucía' un total de siete actuaciones en la provincia, "entre las que tampoco se recoge la Rambla de Las Cruces, a pesar de que ninguno de estos cauces ha generado nunca tantos problemas de inundaciones como los producidos el pasado día 7 de septiembre en nuestro municipio".

Para Arróniz "está más que justificado el reconocimiento e inclusión por parte de la Junta de Andalucía de la Rambla de Las Cruces entre las actuaciones prioritarias en materia de prevención de inundaciones, tras observar las consecuencias de las lluvias del pasado día 7 de septiembre".

Además, ha insistido en "la necesidad de elevar el nivel de riesgo de esta rambla hasta el 'A' y de que se cataloguen como de interés general de la Comunidad Autónoma la ejecución de las infraestructuras a realizar en la zona urbana de este cauce".

Petición de limpieza del Río Adra

Por otra parte, el equipo de Gobierno también propondrá en el próximo Pleno elevar una nueva petición a la administración competente para la limpieza, reposición y adecuación del encauzamiento del Río Adra, tanto en el centro del cauce como en las zonas de peligro. Esta petición se llevará a Pleno tras la reiterada petición de los vecinos, conscientes de que la situación en la que se encuentra el cauce podría dar lugar a graves situaciones. Además de por el riesgo de inundaciones, la petición se sustenta en el problema añadido de incendios debido a la maleza y la vegetación acumulada.